

ENTORNO

Cataluña proyecta unos Juegos Olímpicos de Invierno para 2030

La Generalitat toma el relevo del Ayuntamiento en el liderazgo de la candidatura de Barcelona-Pirineos, que se postula para albergar el evento.

Palco23
18 may 2017 - 11:43

Meses después de que el Ayuntamiento de Barcelona retirara su candidatura para los Juegos Olímpicos de Invierno de 2026, Cataluña ya trabaja para albergar la competición en 2030. La Generalitat ha constituido una mesa de trabajo para solicitar la celebración del evento.

El equipo, formado por el Ayuntamiento de la Seu d'Urgell (Lleida), la Federación Catalana de Deportes de Invierno y el Gobierno catalán, tiene decidido seguir adelante con el proyecto después de que el consistorio de Barcelona admitiera que, si bien no lideraría la candidatura, sí que tendría la voluntad de contribuir en la causa. Ahora será la Generalitat la encargada de liderar la candidatura Barcelona-Pirineus.

Además de constituirse el equipo de trabajo, en la reunión encabezada por la consejera de la Presidencia, Neus Munté, se han expuesto las conclusiones de la comisión de estudio del Ayuntamiento de la capital catalana y se ha encargado de la federación la realización de un estudio de oportunidades con el fin de optar a albergar la cita olímpica.